

# EL PERRO

Gacetilla independiente de San Roque

© J. Mena



05 de Julio de 2003 - nº 25



El ancarde

## Jacobo es agasajado en Guadiaro con motivo de su feria.

El alcalde de San Roque, José Vázquez, fue el protagonista del acto de coronación de las reinas de la feria de Guadiaro.

Vázquez se negó a coronar a la reina juvenil y cedió el honor a un representante de la comisión de fiestas que agradeció el gesto regalándole diez fichas para los "cocheschoque".

Jacobo estuvo acompañado por May Ruiz como delegada de festejos en todo el término menos en Guadiaro, por otros miembros del gobierno Municipal y por el concejal de IU José Enrique García que ha sido invitado a formar parte del pacto PSOE-USR.

Vázquez dirigió unas palabras a los vecinos de la barriada sanroqueña en las que dejó patente su intención de darles la independencia antes de que termine este mandato.

El valle del Guadiaro viene reclamando desde hace tiempo independizarse de San Roque, pero hasta ahora no lo ha conseguido debido a la negativa del consistorio.

Tras las últimas elecciones en las que el PIVG consiguió casi mil votos, el equipo de gobierno está plenamente decidido a que aquella zona sea gobernada por los intereses económicos de Sotogrande.

## REGINA CUENCA VOLVERÁ A DIRIGIR LA DELEGACIÓN DE FIESTAS Y POTENCIARÁ EL CARNAVAL.

May, afectada por los sucesos de Guadiaro cambiará de delegación pasando a dirigir la de Relaciones con las Cofradías que se creará en el próximo pleno.



La Mushasha

Regina Cuenca, la mushasha esta de la estación que es concejala del PSOE, va a dirigir de nuevo la Delegación de Fiestas tras la renuncia de May Ruiz.

Regina ya estuvo anteriormente al frente de esta delegación y adquirió fama por organizar el mejor carnaval que se recuerda en San Roque, pero solo pudo organizar uno porque algunos gracias entre los que se encuentran sus actuales compañeros en el equipo de gobierno José Antonio Ledesma, Paco Rodríguez y May, la

quitaron de en medio de la noche a la mañana.

Según Cuenca, tiene que sacarse la espinita y por ello ahora va a hacer todo lo que no pudo entonces.

Por su parte May Ruiz, actual delegada de Fiestas, se encuentra muy afectada por los sucesos de Guadiaro en los que no la dejaron de colocarle la banda a la reina infantil como es costumbre en todas las ferias del término y además se libró por los pelos de un gran abucheo como el que le propinaron el año pasado por estas fechas.

Ruiz pasará a dirigir una delegación de nueva creación denominada Relaciones con las Cofradías.

Esta nueva delegación tendrá como cometido coordinar junto con la JLHC todo lo relacionado con la Semana Santa.

USR, partido al que pertenece la señora concejala, va a presentar una moción para que el ayuntamiento cree una cofradía que podría sacar en procesión a Santa Rita, patrona de los funcionarios.

Los costaleros los aportaría EMADESA, el capataz sería el Jefe de los municipales, la camarista Arantxa Montero, el fiscal el depositario y el alcalde sería el Hermano Mayor.

Con esto se pretende darle más realce a la Semana Santa sanroqueña y dejar patente el compromiso del Ayuntamiento con la Iglesia Católica Apostólica y Romana como se pudo ver en el último Corpus.

**¡Guadiaro en fiestas!  
¡Vívela!**

**(Abstenerse concejales no independentistas)**



Ledesmán

## LEDESMÁN NO QUIERE FORASTEROS EN LA OFICINA TÉCNICA MUNICIPAL.

“¡Nunca debiste cruzar el Guadarranque Vincent!.

No quiero forasteros en este pueblo.”

Estas fueron las palabras que el vaquero Ledesmán desenfundando su arma dirigió a Vincent Monc Hada, pistolero a sueldo traído a la O.T. Municipal por Lengua Torpe y Gavio-

ta Desplumada en la época en que mandaban en el rancho Consistorian.

Vincent ensilló su caballo y se marchó hacia el sur huyendo de la rápida pistola del vaquero del bigote que no duda en disparar al primero que se le ponga por delante.

Jacob felicitó a Ledesmán.